# 秋の全国交通安全運動

9月21日(日)~30日(火)

スローガン

広げよう どうぞの気持ちと 車間距離

運動の基本高齢者の交通事故防止

運動の重点

- ①すべての座席のシートベルトとチャイルドシートを正し <着用しよう</li>
- ②夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗車中の交通事故を防止しよう
- ③飲酒運転を根絶しよう





## 交通少年団の交通安全研修会

7月28日(月)、中根小学校の5年生(参加希望者)が、ひたちなか市の自動車安全運転センター中央研修所交通公園で、交通少年団の交通安全研修会に参加しました。

自転車の安全な乗り方や道路交通法の改正点などの講義の後、ダミー人形の衝突実験やトラックの巻き込み実験などを見学しました。

そして、公園内の模擬コースを使った実技訓練を行い 自転車の安全な乗り方を身に付ける研修を受けました。 今後、さらに交通少年団としての自覚を持って下級生の 良い手本となってください。

### 頑張ったね!中学生の一日防犯診断

8月8日(金)、牛久市防犯連絡員協議会主催の中学生による住宅防犯診断が行われました。

夏休みの猛暑の中、市内5校の中学生が「一日防犯連絡員」となって、自分たちが住む地域の家庭を訪問し防犯を呼び掛けました。

- 外出するときはしっかり戸締りする
- ・家の前でも自転車のかぎを掛ける
- ・近所への言葉掛けをする

など大人も子どもも防犯の意識を高め、 地域ぐるみで犯罪をなくしましょう!





#### …みんなで つくろう 空心な街…





### 市内の人身交通事故

(平成20年8月17日現在)

発生件数 死者数 3 1 0 件 (前年比 - 8 件) 2 人 (前年比 - 3 人)

負傷者数 399人 (前年比-23人)

資料提供 茨城県牛久警察署